



Compareció el Secretario de Infraestructura ante diputados

El secretario de Infraestructura, Jorge Nuño, fijó un plazo de seis meses para que en el verano del próximo año México recupere la Categoría 1 en seguridad aérea. Al comparecer ante diputados, el funcionario dio a conocer que la Administración Federal de Aviación detectó 39 irregularidades entre octubre del 2020 y febrero de 2021, de las cuales 80% ya han sido solucionadas. Diputados de oposición le señalaron que urge también la seguridad en carreteras, a las que hoy no se les invierte un solo peso.

https://drive.google.com/file/d/1vNesCnwircEuB34D3z_ajsRs3bLwYBza/view